

### JUSTICIA Seguirá preso Israel Vallarta: tribunal echa abajo solicitud

Un tribunal colegiado resolvió que es improcedente decretar el cese de la medida cautelar de prisión preventiva a Israel Vallarta, quien está en la cárcel desde el 2005, tras ser acusado del delito de secuestro y de pertenecer a la banda criminal de Los Zodiaco. El magistrado del primer tribunal colegiado de apelación del segundo circuito determinó que ha sido razonable el plazo de más de 18 años de prisión a Vallarta Cisneros, "al derivarse principalmente en el ejercicio de su derecho de defensa".

### **DERECHOS HUMANOS** Investiga tribunal a policías por desaparición de poeta

a familia de Ahmad Farhad, que desapareció tras unas protestas en la parte controlada por Pakistán de esta disputada región, acudió a la corte alegando que <u>el intelectual había</u> sido secuestrado por los poderoso servicios de inteligencia paquistaníes. En respuesta, el Tribunal Superior de Islamabad convocó hoy a varios oficiales de inteligencia a una audiencia judicial mientras examina la desaparición del poeta y periodista. Por su parte, Amnistía Internacional pide que la información sobre el paradero de Ahmad sea hecha pública, y que sea liberado.

### SEGURIDAD PÚBLICA Par de sicarios asesinan a 5 en un mercado de Acapulco

Una mujer y cuatro hombres fueron asesinados a balazos en un ataque armado a un establecimiento comercial y de máquinas tragamonedas, dentro de un mercado, ubicado la costera de Acapulco. El ataque ocurrió a las 17:30 horas de ayer, cuando dos hombres armados <u>llegaron al lugar y comenzaron a</u>

disparar en contra de las personas. para después darse a la fuga corriendo hacia avenida Universidad. En el lugar, quedaron tres cuerpos sobre la banqueta, de estos dos cerca de las máquinas tragamonedas y el tercero entre envases de cervezas. Mientras que la mujer, presunta dueña del negocio, y otro hombre quedaron sin vida en el local. NACIONAL

Se lanza AMLO contra

## intelectual incómodo, revela que CSG lo 'apapachaba' En la recta final rumbo a las elecciones

presidenciales, la ofensiva de López Obrador a favor de su candidata arreció en La Mañanera de hace unos minutos, cuando ordenó exhibir dos cartas que Héctor Aguilar Camín, uno de los intelectuales que firmó una carta de apoyo a la candidata opositora, Xóchitl Gálvez, recibía dinero del expresidente Salinas de Gortari a cuenta de un estudio de corte educativo. López Obrador leyó parte de los documentos: "Don Carlos. me permito comentarle que en virtud de la complejidad del estudio incurrimos en un retraso de seis meses para su terminación, lo cual generó costos adicionales, mismo que someto a su consideración por 115 millones 920 mil pesos para el pago correspondiente". En otro documento Aguilar Camín le expone a Salinas que no han terminado el estudio, por el cual recibieron un anticipo de 250 millones de pesos, el 50% del costo, por lo que le pide el resto de los recursos, "el apapacho".

### Rescatan cuerpo de mexicano secuestrado por Hamás

INTERNACIONAL

Los cuerpos de tres rehenes más de Hamas <u>asesinados el 7 de octubre</u> fueron recuperados durante la noche en Gaza, reveló hace unas horas el ejército de Israel. Entre los cuerpos recuperados estaba el del franco-mexicano Orión Hernández, a quien el ejército dijo que lo mataron el día del ataque en el cruce de Mefalsim y que sus cuerpos fueron llevados a Gaza. De Orión su familia dice que era un hombre generoso y con un profundo amor por la música. El cuerpo de Shani Louk, la pareja de Orión, fue uno de los encontrados hace casi una semana.



Cruz Azul no saca ventaja, campeón se sabrá el domingo Con <u>polémica arbitral</u> de por medio, luego de que el arquero del América, Luis Malagón, derribó al delantero de Cruz Azul, Uriel Antuna, dentro del área; falta por la que se marcó penal, pero no expulsión del portero; el partido de Ida de la final por el título terminó en empate a uno. Será el domingo, en el

# Azteca, donde se defina el campeón. **CULTURA**

Kabosu, la perrita detrás del famoso meme; falleció **"Murió en paz mientras la acariciaba",** contó Atsuko Sato en su blog y agradeció a los fans de todo el mundo el cariño brindado a su perrita, de raza shiba inu<u>, que fue</u> protagonista de varios memes virales <u>e inspiró el logo</u> de la criptomoneda Dogecoin. Como Kabosu había sido adoptada de un refugio, su edad exacta



iempo Justo, Todos los De rechos Reser

ieres dejar de recibir este co <u>Da clic aquí para hacerlo.</u>